



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



YA QUISIERAN acordeonistas famosos como **Julieta Venegas, Ramón Ayala** y hasta el fallecido **Celso Piña** la difusión que están teniendo estos días los **acordeones oficiales** armados por **partidos y autoridades** para la **elección judicial** del 1 de junio.

Y ES QUE, la operación **gubernamental, partidista y legislativa** para influenciar el voto en favor de sus candidatos preferidos a la **Corte, magistraturas y juzgados**, está a todo lo que da.

DICHOS acordeones se entregan en formato **impreso** y también son enviados de manera masiva en versión **digital** por servicios de mensajería como WhatsApp... y todo usando recursos públicos.

PERO AHÍ no para el esfuerzo para pandear esa elección; ahora vienen los operativos para el **acarreo** y la **compra de votos** durante la jornada electoral.

ESO SÍ, a pesar de todo el empeño que raya en actos ilegales –los cuales creíamos haber dejado en el pasado– las proyecciones de participación siguen siendo muuuy bajas y andan entre el **4 y el 6 por ciento**.

DICEN QUE la competencia entre **gobernadores, funcionarios y líderes** por ver quién toca más acordeones está muy fuerte.

LA CUESTIÓN es que pueden meterse en el terreno de los **delitos electorales** y falta ver si el **INE** les sigue la tonada o le cambia el ritmo a su concierto.



• • •

FUERTE golpe dieron las autoridades en **Coahuila** con la detención de **Juan Manuel "El Mono" Muñoz**, quien ha sido acusado por **lavado de dinero** y **narcotráfico**, y ayer cayó en Torreón tras un escándalo.

CUENTAN que tras la incautación de **dos pipas** repletas de **huachicol** cuyos choferes fueron detenidos, "El Mono" acudió con **seis guardaespaldas** con la intención de liberarlos.

PERO se le volteó el chirrión por el palito, pues, a pesar de su prepotencia, lo encerraron con todo y su escolta y hasta les encontraron dosis de **droga**.

EL FAMOSO "Mono" es conocido por sus **gasolineras** en esa entidad en las que vende muy barato el litro... y ahora ya se sabe por qué.

EL ASUNTO está ya en la cancha de la **FGR**. Ni modo que lo dejen ir.

• • •

QUE **Claudia Sheinbaum** le dijera claramente a la **CNTE** que ella no los recibiría ayer en **Palacio Nacional** como consecuencia de las movilizaciones que han afectado a **miles de ciudadanos** es un visible contraste con lo que ocurría el sexenio pasado.

MIENTRAS **Andrés Manuel López Obrador** se reunió con ellos personalmente en múltiples ocasiones, incluso después de que vandalizaron la sede del Poder Ejecutivo, la actual Presidenta ya marcó su raya y los mandó a dialogar con los titulares de la Segob, **Rosa Icela Rodríguez**, y de la SEP, **Mario Delgado**.

Y AUNQUE una golondrina no hace verano... por algo se empieza.